

Aliadas, define el avance de su agenda estratégica en la Asamblea Anual Ordinaria

Bogotá, Colombia – 22 de enero de 2026

El 21 de enero de 2026, realizamos la **Asamblea Anual Ordinaria de Aliadas**, con amplia participación de los gremios afiliados, en un espacio de deliberación y análisis estratégico que reafirma nuestro rol como **Alianza de asociaciones y gremios** y nuestro compromiso con la construcción de país desde el sector privado.

Durante la jornada elegimos el **nuevo Consejo Directivo**, integrado por Adriana Guillén (**Asocajas**), Ignacio Gaitán (**Afidro**), Everth Montero (**Fecoljuegos**), Ximena Tapias (**Ucep**), Alejandro Castañeda (**ANDEG**), Ana Karina Quessep (**BPro**) y María Claudia Lacouture (**Amcham**). Como suplentes fueron designados Tatiana Duarte (**Andigraf**), Luis Bernardo Benjumea (**Basc**) y Elizabeth Acuña (**Acovedi**). El Consejo asumirá el liderazgo de **la alianza Aliadas** y la responsabilidad de orientar su acción en un momento determinante para Colombia.

Como parte del desarrollo de la Asamblea, realizamos un ejercicio profundo de análisis de la situación del país, sus cifras y principales tendencias, que nos permitió identificar lo siguiente:

- Colombia enfrenta un año electoral en medio de cambios estructurales que elevan la incertidumbre y exigen mayor responsabilidad en la toma de decisiones.
- El deterioro de la seguridad se ha convertido en un factor crítico que debilita la confianza, frena la inversión y pone en riesgo el empleo y la actividad productiva.
- La falta de coordinación y de visión de largo plazo profundiza los costos sociales y económicos que el país ya está enfrentando.

En este escenario, revisamos y actualizamos nuestros objetivos estratégicos, reafirmando nuestro propósito de aportar activamente a la construcción de país desde el sector privado, con una actitud propositiva, corresponsable y comprometida con la institucionalidad.

En **Aliadas, alianza de asociaciones y gremios**, asumimos este nuevo ciclo con la decisión de ejercer un liderazgo activo y articulador, que propone y aporta, convencidos de que la unión del sector privado, la defensa de la seguridad y el compromiso con la institucionalidad son claves para construir un país más estable, productivo y con oportunidades reales para todos.

Colombia, el propósito que nos une.

Gremios y asociaciones que forman parte de Aliadas



ACOAS
Asociación Colombiana
de Corredores de Seguros



AFIDRO
Asociación Colombiana de Distribuidores y Revendedores de Productos

AFIC
ASOCIACIÓN DE COMPAÑIAS DE FUMIGACIÓN

AMCHAM
CÁMARA DE COMERCIO
COLOMBIA AMÉRICA
INTERNAZIONALE

anda
Asociación de Asociaciones de Colombia

Andeg



Asocajas

ASOCOLCLUBES
Asociación Colombiana de Clubes de Propietarios y Propietario



Asotic



BPro
Asociación Colombiana de BPO



**Cámaras de la
Diversidad**

Confecoop
Confederación de Cooperativas de Colombia



fitac
Federación Colombiana de Agencias Logísticas en Comercio Exterior



UCEP
Colegio de Empresarios y Periodistas
+ Ideas que transforman